

Fui a la mezquita y había mucha gente

- Maria: -Simo, ¡Ramadán mubarak!
- Simo: -Gracias, igualmente. ¿Qué tal estás?
- Maria: -Muy bien, ayer vino mi familia por la noche y desayunamos juntos. ¡Mi tía trajo una harira que estaba riquísima! Luego fuimos a la mezquita, había mucha gente.
- Simo: -Sí, yo también estuve, pero no te vi, realmente había muchas personas.
- Maria: -Bueno, pues esta noche, si quieres, nos vemos allí.
- Simo: -De acuerdo, hasta luego.

No pude venir porque estaba enferma

- Jadija: -¿Por qué no viniste ayer a clase?
- Samia: -Ayer no pude venir porque estaba muy enferma, me dolía la cabeza.
- Jadija: -¡Vaya! ¿Y ya estás mejor?
- Samia: -Sí, ayer cuando me levanté todo me daba vueltas, estaba muy mareada.
- Jadija: -Lo siento. Ayer estudiamos muchas cosas.
- Samia: -Yo no pude leer nada, cuando intentaba coger un libro, la vista se me nublaba.
- Jadija: -Bueno, pues yo te dejo los apuntes y luego estudiamos juntas.
- Samia: -¡De acuerdo, muchas gracias!

Me dijo que estaba estudiando mucho

Elena: -¿Qué tal? Ayer vi a Hiba y estuvimos charlando un rato.

Salima -¡Hace mucho que no la veo! ¿Qué te dijo?

Elena: -Me dijo que estaba bien, que estaba estudiando mucho para los exámenes.

Salima -¿Dónde os encontrasteis?

Elena: -En la tienda, yo estaba con mi hermana comprando unas manzanas y ella estaba con su madre.

Salima -¿Sabes si va a salir este fin de semana?

Elena: -Me dijo que no, que tenía que concentrarse porque solo le queda un examen y luego empieza las prácticas.

Salima -Bueno, pues salimos nosotras solas.

Elena: -Genial, el sábado nos vemos, hasta luego.